

**«Mahl am langen Tisch» fällt dieses Jahr leider aus**

---

In Oberglatt feiern wir normaler Weise am Gründonnerstag traditionsgemäss in der reformierten Kirche das Feierabendmahl so, wie es wohl die frühen Christen im Rahmen eines Passahmahls gefeiert haben.

Im Kirchenraum wird eine lange Tafel eingedeckt und die Gemeinde kann sich selbst das Brot und die Getränke reichen und das Abendmahl wie eine Mahlzeit feiern. Beim gemeinsamen Essen und Trinken feiern wir die Gemeinschaft mit Gott als Gastgeber und untereinander als seine Gäste.

In diesem Jahr ist es aber leider aufgrund der Ausbreitung des Corona-Virus' anders.

Wie Sie im Bericht zum Corona-Virus lesen konnten, nehmen wir unsere Verantwortung gegenüber Ihnen, liebe Oberglatterinnen und Oberglatter sowie unseren Mitarbeitern sehr ernst.

Vor allem Anlässe im Zusammenhang mit Lebensmitteln können besonders gefährden. Deshalb müssen wir in diesem Jahr diesen Anlass leider absagen.

Wir freuen uns aber, wenn wir Sie im nächsten Jahr wieder beim «Mahl am langen Tisch» begrüßen dürfen.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.

*Elke Brunner-Rüegg, Kirchenpflegepräsidentin*